
Не видеокамеры, а муляжи: за что платят
жители новых микрорайонов?
При покупке квартиры в новых микрорайонах Тюмени, многие слышат: «Закрытая территория,
на которой предусмотрено видеонаблюдение». Зачастую такие обещания становятся
решающими при выборе объекта недвижимости. Однако, как выясняется после заселения,
обещанные камеры либо работают не все, либо вообще не подключены.

Видеокамера или муляж?

Примеров, когда кадры с камеры видеонаблюдения могли помочь решить проблему человека,
становится все больше. Однако в ряде случаев видеофиксация подводит. Так, в соцсети
тюменец Василий пожаловался на то, что кто-то поцарапал его машину, а камера в это время
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висела как муляж.

комментарии ему ответили: «Если вы платите за услугу видео, которая установлена согласно
проекту с УК/застройщиком, то все камеры, согласно проекту, должны работать, а если не
работает хоть одна — пишите заявление на перерасчет платы за эту услугу с момента даты
акта о не работающей камере. Каждый собственник может написать это заявление».

Жители против? Или УК?

В другом новом микрорайоне камеры установили частично. В подъездах видеофиксации как не
было, так и нет.

В ответ многие соседи удивились тому, что никто из них про собрание жильцов не знал, и все с
нетерпением ждут, когда установят камеры в лифтах.

В управляющей компании микрорайона пояснили, что камере в лифте — быть, но позже. Этот
вопрос будет поднят повторно следующей весной, когда снимут обшивку лифта. Ну а пока
жителям ничего другого не остается, как терпеть неаккуратных соседей, которые в лифтах
мусорят, рисуют, используют в качестве туалета, в общем, ведут себя так, будто это не их
имущество.

А надо ли?

Камеры — это, конечно, хорошо, но всегда ли они выручают? Так, еще в одном микрорайоне
Тюмени видеофиксация налажена, устройства работают не первый год. Только в некоторых
случаях подводит не техника, а люди.


